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Herrn Bürgermeister 

Frank Keppeler 

im Haus 

 

 

 

 

Anfrage zur 42. Ratssitzung am 11. Februar 2020 

- Momentaner Zustand des Parkplatzes am Pulheimer See                  

(Venloer Straße/Ostufer) 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

der Zustand des von der Venloer Straße aus erreichbaren Parkplatzes am  

Ostufer des Pulheimer Sees ist seit geraumer Zeit in einem sehr schlechtem  

Zustand. Einen kleinen Eindruck davon vermitteln die beigefügten Fotos, die  

bei gutem, trockenem Wetter angefertigt wurden. Regent es, ist die Situation  

naturgemäß schlechter. Inzwischen haben die großen Schlaglöcher, die nahezu  

die gesamte Parkfläche überziehen, teilweise eine Tiefe von mehr als zehn  

Zentimetern erreicht. 

 

Vor etwa zwei Jahren stellten wir dazu in einer Ausschusssitzung eine 

mündliche Anfrage an die Stadtverwaltung Pulheim. Diese sagte seinerzeit zu, 

sich zeitnah um eine Lösung zu bemühen. Es ist einleuchtend, dass dies 

aufgrund der Lage am Rande eines Naturschutzgebietes und mit den mitunter 

etwas komplexeren Zuständigkeiten (Stöckheimer Hof) nicht ganz einfach ist. 

Dennoch ist es unbefriedigend, dass bis heute nichts geschehen ist, um die 

Situation am Parkplatz zu verbessern. Wir werden immer wieder von den 

Nutzerinnen und Nutzern des Parkplatzes auf dieses Thema angesprochen. 

 

Daher bitten wir Sie im Rahmen der kommenden Ratssitzung um einen Bericht 

zum aktuellen Sachstand der Planungen, die Parkplatzfläche wieder in einen 

akzeptablen Zustand zu versetzen. Sollten dazu Beschlüsse von Fachausschüssen 

oder des Rates erforderlich sein, so bitten wir Sie, verwaltungsseitig ent-

sprechende Vorschläge einzubringen, die aus Ihrer Sicht realisierbar sind. 

 

Für Ihr Bemühen bedanken wir uns vorab und verbleibe 

 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

     

 gez.              

Frank Sommer Torsten Rekewitz 

Fraktionsvorsitzender Ratsmitglied 
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